



Kurzvita Prof. Christoph Mäckler

Christoph Mäckler, 1951 in Frankfurt am Main geboren, leitet dort seit 1981 das Büro **MÄCKLER ARCHITEKTEN**. Als Professor für Städtebau an der TU Dortmund (1998–2018) gründete er 2008 das **Deutsche Institut für Stadtbaukunst** und berät als Architekt und Städtebauer zahlreiche Städte. Mit kritischen Beiträgen bringt er sich immer wieder in die zeitgenössische Architektur- und Städtebaudebatte ein.

Das Institut will die auseinander gedrifteten Disziplinen Architektur, Stadt-, Raum-, Grün- und Verkehrsplanung wieder zusammenführen mit dem Ziel, sozial und funktional vielfältige Stadtquartiere angemessener urbaner Dichte mit zukunftsfähigen baulichen Strukturen und hoher Aufenthaltsqualität zu schaffen.

Zu seinen Schlüsselbauwerken zählen der Opernturm, die Kunsthalle Portikus ebenso wie das Deutsche Romantik-Museum in Frankfurt am Main, das Zoofenster – Waldorf Astoria in Berlin, derzeit in Planung ist das Terminal 3 am Flughafen Frankfurt.